

LIEU

Tunis, Tunisia

DATE

26 Aout 2020

Le Haut-Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (HCR) est attristé par la mort d'un enfant dans un centre pour demandeurs d'asile à Médenine.

Le HCR, l'Agence des Nations Unies pour les réfugiés en Tunisie, est profondément attristé par la mort tragique d'un demandeur d'asile âgé de trois ans dans un accident survenu le 24 août 2020 au centre d'hébergement des demandeurs d'asile "Ibn Khaldoun" à Médenine.

Le garçon et son père étaient arrivés en Tunisie en septembre 2019 de la Libye.

Selon l'enquête initiale menée par la Garde nationale, le garçon est tombé d'une terrasse, située à un étage supérieur du bâtiment, où il avait joué avec d'autres enfants.

L'enfant a été transporté immédiatement à l'hôpital, mais malheureusement il était décédé avant le transfert.

Le HCR Tunisie et son partenaire le Conseil Tunisien pour les Réfugiés, apportent tout leur soutien au père et aux autres demandeurs d'asile qui sont au centre en ces moments difficiles.

Nos plus sincères condoléances, qu'il repose en Paix.

Pour Plus d'informations contacter :

Ikram Houimli

Tunis, +216 58 941 076

houimli@unhcr.org